



Tanzen! Tanzen! Tanzen!

Ein Nachmittag voller Lebensfreude

Erleben Sie einen besonderen Tanznachmittag voller Musik, Energie und Gemeinschaft! Der Kölner Stefan Kleinstück, bekannt für seine bundesweite Initiative „Wir tanzen wieder!“, lädt Sie ein, die Magie des Tanzens neu zu entdecken.

Kleinstück engagiert sich dafür, Menschen durch Tanz Freude und Leichtigkeit zu schenken – ein Angebot, das insbesondere Menschen mit Demenz zugutekommt, ohne das Thema in den Vordergrund zu stellen.

Termine: 13. Juni, 26. September, 24. Oktober, 28. November 2025, 15:00–16:30 Uhr, (freitags)

Ort: Bürger- und Vereinszentrum Rath/Heumar, Kurt-Henn-Platz 1, 51107 Köln

Anmeldung: AKF e.V., Hermine Urbaniak,

Tel.: 0221 98948308, hermine.urbaniak@akf-pflege.de.

Kosten: Keine. Spenden Sie gerne für die gute Sache.

Sie können sich für einzelne Termine oder die ganze Veranstaltungsreihe anmelden.

Ein besonderer Dank gilt unseren Unterstützern:



Sparkasse Köln/Bonn DE45 3705 0198 1009 5028 55
BIC COLSDE33XXX



Zeit für Pflege.